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Past Continuous 
Past Simple 

 

QUANDO 

MENTRE 

PAST CONTINUOUS 

 

• SI USA per parlare di un’azione che era in corso di svolgimento in un certo 

momento del passato. 

 

• SI USA quando ci si vuole concentrare sull’azione stessa piuttosto che 

sull’azione completata. 

 EX. I was walking through the wood when i met Damiano who was picking 

up some mushroom. 

Io stavo passeggiando attraverso il bosco quando io ho incontrato 

Damiano che stava raccogliendo dei funghi. 

• SI USA: 

1. WHEN  - Per indicare la successione temporale di due azioni; 

 

            - Può essere usato prima del PAST CONTINUOUS o del 

PAST SIMPLE. 

 

 

 EX. She was washing her hair WHEN the phone rang.  

Lei stava lavando i capelli QUANDO suonò il telefono. 

 

2. WHILE  - Per indicare che un’azione ha avuto luogo durante lo 

stesso   periodo di tempo in cui è successa un’altra azione; 
 

            - Può essere usato solo prima del PAST CONTINUOUS. 

 

 EX. I twisted my ankle while I was playing football.  

Io mi sono storto la caviglia mentre giocavo a calcio. 
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FORMA AFFERMATIVA 

 

SOGG + WAS / WERE + FORMA BASE DEL VERBO IN -ING + … 

 EX. I was watching tv last night.  

 

FORMA NEGATIVA 

 

SOGG + WASN’T / WEREN’T+ F. B. DEL VERBO IN -ING + … 

 EX. We weren’t watching tv last night.  

 

FORMA INTERROGATIVA 

 

WAS/WERE + SOGGETTO + F. B. DEL VERBO IN -ING + … + ? 

 EX. Were you watching tv last night?  

 

RISPOSTE BREVI 

 

YES, + PRONOME PERSONALE SOGGETTO + WAS/WERE 

NO, + PRONOME PERSONALE SOGGETTO + WASN’T/WEREN’T 

                       

                        EX. Yes, I was. 

                        EX. No, I wasn’t.  

- 

? 


